

# *Canciller cubano destaca enfrentamiento exitoso a la Covid-19*

---



La Habana, 9 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, destacó que su país mantiene un enfrentamiento exitoso a la Covid-19, al contabilizar 10 días seguidos sin fallecimientos.

El canciller resaltó en su cuenta de Twitter que actualmente solo quedan abiertos dos eventos de transmisión local, lo cual es un reflejo del empeño del pueblo y las instituciones en el cumplimiento de las medidas del gobierno.

El éxito es de todos, dijo Rodríguez, quien añadió que la responsabilidad igualmente corresponde a la sociedad.

La mayor de las Antillas reportó durante la jornada otros cinco casos de la enfermedad del nuevo coronavirus, por lo que la cifra total de personas diagnosticadas ascienda a dos mil 205, con 83 fallecidos.

Actualmente se encuentran ingresados en hospitales para vigilancia clínica epidemiológica 515 pacientes, comentó el doctor Francisco Durán, jefe de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública, mientras otras 607 se vigilan en sus hogares, desde la atención primaria.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó recientemente estos resultados y añadió que ello significa que la pandemia está bajo control en la nación caribeña.

El mandatario detalló que se van consolidando los resultados con el aporte del sistema de Salud, de los protocolos implementados en la atención a los pacientes, sobre todo graves y críticos, y con el aporte de los científicos. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225151-canciller-cubano-destaca-enfrentamiento-exitoso-a-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**